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                            Résumé 

       Cette recherche vise à étudier le discours poétique d'Abu Al-Shees Al-

Khuzai à travers sa structure linguistique, selon methode structurelle, en 

analysant les différentes structures du texte poétique représentées dans la 

structure rythmique, l'image poétique structure et la structure linguistique. 

      Cette étude s'est ouverte sur un chapitre théorique car il est impossible 

d'analyser une recherche sans déchiffrer théoriquement sa terminologie. 

         Le deuxième chapitre il tournait autour du rythme de ses deux 

types, externe et interne, où le premier type était consacré à l'étude des 

poids et des rimes qui étaient employées par Abu Al-Sheis Al-Khuza'i. 

les mers composées (longues, simples, subtiles...), mais les poids 

longs prévalaient, ce qui laissait au poète un large espace pour 

exprimer ses sentiments et ses sentiments. Quant à la rime, elle variait 

entre l'absolu et le restreint, sauf que l'absolu la rime a prévalu. 
 

      Quant au rythme interne, la structure musicale interne du texte 

poétique a été discutée, comme la syllabe qui distinguait les poèmes 

d'Abu al-Shis al-Khuzai, et indiquait l'étendue de son intérêt pour les 

introductions de ses poèmes et pièces, en plus du contrepoint et de la 

répétition, et leur contribution à l'enrichissement du timbre musical et 

à l'intensification de l'aspect sémantique. 

      En ce qui concerne le troisième chapitre, nous avons été exposés à 

l'étude de l'image poétique à travers l'étude de diverses images 

rhétoriques telles que la comparaison que le poète utilisait le plus dans 

ses poèmes, et elle était variée dans l'utilisation de ses outils, dans 

Outre la métaphore, qui était connue pour être une présence 
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remarquable dans son œuvre poétique, quant à la métonymie, elle était 

présente.Dans un petit pourcentage par rapport à ses prédécesseurs en 

raison du style du poète, qui tend à exprimer plus qu'à suggérer, cela 

c'est-à-dire qu'il a recouru à la méthode simple et directe à plusieurs 

reprises. 

       Après cela, les images sensorielles ont été discutées, telles que 

l'image visuelle, auditive, olfactive et gustative, où l'image visuelle 

était connue pour dominer toutes les autres images, car la plupart 

d'entre elles étaient associées au flirt du poète avec la bonté et la 

beauté de sa bien-aimée. et le chanter avec la couleur de son vin.La 

manière du poète de s'amuser et d'oublier ses soucis, comme le goût et 

l'image olfactive exprimaient souvent le goût et l'odeur du vin. 

Outre les manifestations de l'héritage auxquelles le poète s'est livré 

selon ce qui sert son expérience poétique, puisqu'il a employé des 

figures religieuses telles que Joseph, la paix soit sur lui, dans la 

délivrance du faux sang, et Salomon, la paix soit sur lui, et son histoire 

avec la menace, car nous le trouvons citant des versets du Saint Coran, 

et nous le trouvons également utilisant l'héritage littéraire à travers des 

poèmes de l'ère préislamique et des poèmes de l'ère omeyyade. 

 Quant au dernier chapitre,  traite de l'étude de la langue du 

poète à travers son lexique poétique, ainsi que des méthodes et des 

phénomènes stylistiques à travers lesquels le poète construit son 

discours poétique. 
 

Là où les caractéristiques qui caractérisaient la poésie d'Abu Al-Shees 

Al-Khuzai se sont révélées à travers son dictionnaire poétique, qui 
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variait entre des mots qui indiquaient souvent l'étendue de son 

attachement au vin. louange, lamentation et plainte. 
 

      La deuxième caractéristique que l'on retrouve dans ses poèmes 

sont les phénomènes structuraux, qui se divisent en deux parties : le 

premier aspect est l'étude des méthodes constructionnelles et 

déclaratives telles que la question, l'appel, l'ordre, la négation, la 

condition. .. et autres, tandis que le deuxième aspect tourne autour des 

phénomènes stylistiques par déplacement. Synthétique et l'un des 

types les plus importants d'introduction et de retard, comme présenter 

l'actualité au sujet, présenter l'objet au sujet, en plus de la méthode de 

suppression. 

Les mots cles: Structure, discours, poésie. 

 
 

  

 

  



Abstract                

This research seeks to study the poetic discourse of Abu Al-

Shees Al-Khuzai through its linguistic structure, according to a 

modern approach, the structural approach, by analyzing the various 

structures of the poetic text represented in the rhythmic structure, the 

poetic image structure and the linguistic structure. 

This study opened with a theoretical chapter because it is impossible 

to analyze any research without deciphering its terminology 

theoretically. 

 As for the second chapter, it focused on rhythm, with its two 

types, external and internal, where the first type was devoted to the 

study of weights and rhymes that were employed by Abu Al-Sheis Al-

Khuza’i. ) in the composite seas (long, simple, battered...), but the 

long weights prevailed, which allowed the poet a wide space to 

express his feelings and feelings. As for the rhyme, it varied between 

absolute and restricted, but the absolute rhyme prevailed. 

 As for the internal rhythm, the internal musical composition of 

the poetic text was discussed, such as the syllable that distinguished 

Abu Al-Sheis Al-Khuzai’s poems, and indicated the extent of his 

interest in the introductions of his poems and pieces, in addition to 

counterpoint and repetition, and their contribution to enriching the 

musical tone and intensifying the semantic aspect. 

 With regard to the third chapter, we have dealt with the study 

of the poetic image through the study of various rhetorical images 

such as the simile that the poet made more use of in his poems, and it 
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was varied in his use of his tools, in addition to the metaphor, which 

was known to have a remarkable presence within his poetic 

achievement. As for the metonymy, it was present. In a small 

percentage compared to its predecessors due to the poet's style, which 

tends to express more than allusion, that is, he resorted to the simple, 

direct method in many times. 

 After that, the sensory images were addressed, such as the 

visual, auditory, olfactory and taste image, where the visual image 

was known to dominate over all the other images. To entertain himself 

and forget his worries, as the gustatory and olfactory image often 

expressed the taste and smell of wine. 

 It was also revealed the aspects of the heritage that the poet 

indulged in according to what serves his poetic experience, as he 

employed religious figures such as Joseph, peace be upon him, in the 

issue of false blood, and Solomon, peace be upon him, and his story 

with the threat. Poems from the pre-Islamic era, and poems from the 

Umayyad era 

 As for the fourth chapter, it dealt with the study of the poet’s 

language through his poetic lexicon, in addition to the methods and 

stylistic phenomena through which the poet built his poetic discourse. 

In many cases, about the extent of his attachment to alcohol, so there 

are many names within his poetic achievement, such as kamit, madam 

and coffee. We also find the words of love and spinning that occupied 
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a good rank, in addition to the words of praise, lamentation and 

complaint. 

 The second characteristic that we find in his poems is the 

structural phenomena, which are divided into two parts: the first 

aspect is the study of the constructional and declarative methods such 

as the question, the call, the command, the negation, the condition ... 

and others, while the second aspect is focused on the stylistic 

phenomena through structural displacement. Among the most 

important types of presentation and delay, such as presenting the news 

to the subject, presenting the object to the subject, in addition to the 

method of deletion. 

Keywords: structure, discourse, poetry. 
 

 
 

  


